

Hoy se Reúnen Ministros Economía de Centroamérica

GUATEMALA, mayo 17 (ACAN-EFE).— La reactivación del Mercado Común Centroamericano será el principal propósito de la reunión de Ministros de Economía del área, que se celebrará mañana en San José, Costa Rica.

La Secretaría de In-

tegración Económica Centroamericana (SIECA), con sede en esta capital, confirmó hoy que a la reunión asistirán Leonel Hernández Cardona, Ministro de Economía de Guatemala; Camilo Rivera Girón, de Honduras; Alejandro Martínez Cuenca, de Nicaragua; Odalier Villalobos, de Costa Rica; y José Alberto Benítez, Presidente del Banco Central de El Salvador.

Con motivo de la reunión, la Cámara de Industria de Guatemala pidió al ministro Hernández Cardona que "evite los acuerdos bilaterales comerciales, e impulse una auténtica integración económica de los países del área".

Honduras se debe incorporar al Tratado General de Integración Económica, para evitar que el comercio con Guatemala se base en tratados bilaterales de tipo preferencial, como el suscrito en 1973", afirmó un documento de la Cámara publicado hoy aquí.

Guatemala no puede seguir otorgando un tratamiento preferencial a Honduras, debido a los problemas en la balanza de pagos y al déficit fiscal, agregó el informe.

La Cámara precisó que Guatemala debe retomar el liderazgo en las negociaciones comerciales regionales y hacer cumplir

—Favor pase a la página 30.



BARLETTA MUY FELIZ.— Panamá, mayo 17. Una persona no identificada felicita al recién declarado Presidente electo de Panamá, Nicolás Ardito Barletta, quien expresa su alegría al saber su designación.

Fondos para Fabricar el Misil MX Aprueban en E.U.

WASHINGTON, mayo 17 (EFE).— La victoria parcial obtenida por el Presidente Reagan en el debate sobre el misil MX fue sólo el comienzo de la tormenta política que se avecina en torno al presupuesto de defensa norteamericano, que el Congreso debe discutir en la próxima semana.

Ronald Reagan se declaró hoy "vencedor" del debate parlamentario, cuando la Cámara de Representantes dejó a salvo el

programa para el fenomenal misil pero redujo su número a 15, frente a los 30 solicitados inicialmente por la administración.

Otros temas polémicos, como la llamada "guerra de las galaxias", el comienzo de fabricación de armas químicas y el bombardero estratégico B-1, serán objeto de nuevas controversias cuando la Cámara discuta en los próximos días.

—Favor pase a la página 34.

Crear Comandos Suicidas Decide Congreso Libio

TRIPOLI, mayo 17 (AP).— Grupos libios decidieron formar "escuadrones suicidas" para eliminar a enemigos del coronel Moammar Khadafy, informó hoy la Agencia oficial Jana.

Según Jana la decisión fue tomada en reuniones realizadas en todo el país por los "Congresos de Masas Populares", una especie de legislatura.

"Las masas han decidido la formación de coman-

dos suicidas para perseguir a traidores, fugitivos y perros abandonados donde se encuentren y liquidarlos físicamente y sin ninguna vacilación", dice el despacho de la agencia.

Los libios utilizan la expresión "perros abandonados" para describir a los disidentes en el exilio.

Las reuniones fueron convocadas menos de dos semanas después del fallido intento de golpe.

—Favor pase a la página 69.

Holanda se Resiste a Instalar los Misiles

BRUSELAS, mayo 17 (UPI).— Los Ministros de Defensa de la Organización del Tratado del Atlántico Norte finalizaron hoy su reunión semestral y urgieron al gobierno de Holanda a asumir su responsabilidad de instalar en su territorio nuevos misiles nucleares norteamericanos.

"Afirmamos la importancia de una decisión positiva por parte del gobierno de Holanda, y algunos de los Ministros de Defensa señalaron que a fin de

obtener un resultado positivo, debe ejercerse autoridad", dijo en conferencia informativa el secretario general de la OTAN, el Ministro de Defensa de Gran Bretaña, Michael Heseltine, quien se unió a Luns y al Secretario de Defensa de Estados Unidos, Caspar Weinberger, en la conferencia, dijo que la instalación de los misiles en Holanda es vital para la defensa de Occidente.

"Realmente espero que

—Favor pase a la página 27.

Arias Rechaza Triunfo de Barleta en Panamá

PANAMA, mayo 17 (UPI).— El candidato opositor Arnulfo Arias Madrid, sosteniendo que a Panamá le esperan "días difíciles", rechazó el "resultado fraudulento" de las elecciones presidenciales en las que triunfó el candidato oficialista Nicolás Ardito Barletta y dijo que se considera el presidente del país.

"Ante Dios y ante la faz del país, yo soy el Presidente de la república. Yo sólo soy un instrumento, he cumplido y a donde me llame ire", manifestó Arias, de 82 años, en declaraciones a un diario local, luego de conocer el anuncio del Tribunal Electoral que reconoció la victoria de Ardito Barletta.

El candidato oficial, un

Se Opone a Limitar las Tasas de Interés E.U.

PARIS, mayo 17 (AP).— Estados Unidos se opuso hoy al establecimiento de un tope para las tasas de interés en los préstamos a las naciones del Tercer Mundo y sostuvo que la enorme deuda de esos países está siendo controlada mediante programas de austeridad interna y de reactivación económica en las naciones industrializa-

das. El Secretario del Tesoro norteamericano Donald T. Regan, hablando en la reunión inaugural de la Conferencia de Ministros de la Organización de Cooperación y Desarrollo Económico aquí, se opuso al establecimiento de medidas más radicales para

—Favor pase a la página 34.



VISITA OFICIAL.— Madrid, mayo 17. El canciller de Alemania Occidental Helmut Kohl y el Presidente del gobierno español, Felipe González, hablan con periodistas en el aeropuerto de Barajas. Kohl realiza una visita oficial de dos días a España. (UNIFAX DE UPI).

FMLN Está Dispuesto a Negociar con Duarte

ROMA, mayo 17 (EFE).— El "FDR-FMLN" está dispuesto a negociar una solución pacífica del conflicto con el Presidente José Napoleón Duarte, vencedor de las elecciones del 6 de mayo, anunció Guillermo Ungo.

Ungo, máximo dirigente del (FDR), es también representante político del frente militar "Farabundo Martí" (FMLN), que agrupa a cinco organizaciones guerrilleras.

Después de mostrarse escéptico ante la posibilidad de que la victoria de Duarte pueda traer cambios positivos para El Salvador, Ungo señaló que sigue manteniendo la propuesta hecha pública a

principios de febrero, que aboga por una solución del conflicto.

El dirigente del "FDR", que viajó a Italia para asistir al Congreso del Partido Socialista Italiano, es además secretario general del Movimiento Nacional Revolucionario (MNR), Partido de

—Favor pase a la página 69.

La Bolsa Baja por Temor al Alza Interés

NEVA YORK, 17 mayo (EFE).— La bolsa se inclinó hoy definitivamente a la baja tras un par de días de incertidumbre, arrastrada por las preocupaciones de nueva subida de las tasas de interés, y por las dificultades que está teniendo el Continental Illinois, el octavo banco de EE.UU., para mantenerse a flote.

Las aerolíneas también descendieron, lo que se reflejó en notable baja de casi 13 puntos en el promedio de transportes.

El Dow Jones de industrias cayó 10.89 a 1.142.27.

El valor de la acción promedio descontó 30 centavos.

Las emisiones con pérdida

—Favor pase a la página 30.

Denuncia a Irán en ONU por Ataques a Barcos

BEIRUT, mayo 17 (UPI).— Los Ministros de Relaciones Exteriores de seis Estados del Golfo Pérsico condenaron hoy a Irán por los ataques contra barcos-tanque petroleros de Kuwait y Arabia Saudita y resolvieron plantear el asunto ante el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas.

Los Ministros, reunidos en la sede del Consejo de Cooperación del Golfo en

la capital saudita de Riad, también aprobaron elevar el tema a una conferencia de Ministros de Relaciones Exteriores árabes que se reunirá el sábado en Túnez.

En una declaración conjunta después de su reunión de emergencia, los Ministros denunciaron las "agresiones iraníes que representan una amenaza

—Favor pase a la página 40.

E.U. Protegerá a Barcos en el Golfo Pérsico

WASHINGTON, mayo 17 (UPI).— Estados Unidos está comprometido a mantener el Golfo Pérsico abierto a la navegación y ha lanzado una iniciativa diplomática para reducir las tensiones luego de una serie de ataques aéreos contra buques cisternas, dijo hoy un portavoz de la Casa Blanca.

Aclarando informaciones de prensa y televi-

sión, el portavoz indicó que no se ha ofrecido apoyo militar directo a los Estados amigos del golfo, los que tampoco pidieron cobertura aérea para sus buques.

El Subsecretario de Prensa Larry Speakes dijo que siguen las consultas diplomáticas en la región y con aliados europeos, y se negó a revelar que planes

—Favor pase a la página 44.



LO DESPIDE.— Washington, mayo 17. El Presidente Ronald Reagan se despide hoy "e su colega mexicano, Miguel de la Madrid, después que ambos se reunieron en un desayuno de trabajo en la Casa Blanca.